



Madagascar massacres de 1947 (extraits du discours)

*«C'est bien parce qu'il y avait eu cet engagement des Malgaches pour la France mais aussi pour la liberté, que beaucoup, après la Seconde guerre mondiale, ont commencé à songer à l'indépendance, à cette aspiration qui montait du peuple. Ce mouvement a soulevé l'île tout entière en 1947 et elle fut brutalement réprimée par la France. **Je rends hommage à toutes les victimes de ces événements, aux milliers de morts et à tous les militants de l'indépendance qui ont alors été arrêtés et condamnés pour leurs idées***

».

François Hollande a raté la porte d'une sortie honorable dans l'Histoire de Madagascar

Lundi, 28 Novembre 2016 08:28 - Mis à jour Lundi, 28 Novembre 2016 16:17





... (f) ... (g) ... (h) ... (i) ... (j) ... (k) ... (l) ... (m) ... (n) ... (o) ... (p) ... (q) ... (r) ... (s) ... (t) ... (u) ... (v) ... (w) ... (x) ... (y) ... (z) ...

... (f) ... (g) ... (h) ... (i) ... (j) ... (k) ... (l) ... (m) ... (n) ... (o) ... (p) ... (q) ... (r) ... (s) ... (t) ... (u) ... (v) ... (w) ... (x) ... (y) ... (z) ...

... (f) ... (g) ... (h) ... (i) ... (j) ... (k) ... (l) ... (m) ... (n) ... (o) ... (p) ... (q) ... (r) ... (s) ... (t) ... (u) ... (v) ... (w) ... (x) ... (y) ... (z) ...

